

SWI

Kapolsek Cisayong Gelar Sosialisasi Ketahanan Pangan di Desa Jatihurip

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 13:37



Polres Tasik Kota– Dalam upaya mendukung ketahanan pangan di tingkat desa,

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri, mengadakan kegiatan sosialisasi tentang ketahanan pangan di Desa Jatihurip, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat setempat mengenai pentingnya keberagaman pangan lokal serta cara-cara untuk mengelola dan memanfaatkan sumber daya alam secara optimal.

Sosialisasi yang dilaksanakan pada hari jumat, 22 November 2024, ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, mulai dari kepala desa, tokoh agama, hingga kelompok tani.

Dalam kegiatan tersebut, Iptu Hasan Basri memberikan paparan mengenai pentingnya ketahanan pangan sebagai bagian dari upaya menjaga kemandirian dan kesejahteraan masyarakat.

"Ketahanan pangan sangat penting dalam menjaga stabilitas kehidupan masyarakat, terutama di masa krisis. Oleh karena itu, kita harus mulai dari lingkungan sekitar, seperti memanfaatkan pekarangan rumah untuk menanam tanaman pangan dan sayuran yang bergizi," ujar Kapolsek dalam sambutannya.

Selain itu, dalam sosialisasi ini, Kapolsek juga menjelaskan cara-cara sederhana yang dapat dilakukan oleh masyarakat dalam meningkatkan produksi pangan di lingkungan mereka, seperti pengolahan tanah yang tepat, penggunaan pupuk organik, serta pemilihan bibit unggul yang dapat menghasilkan pangan yang lebih baik.

Para peserta sosialisasi sangat antusias mengikuti kegiatan ini. Salah seorang warga, Ibu Dedeh, mengungkapkan, "Kami merasa sangat terbantu dengan informasi yang diberikan oleh Kapolsek. Ini sangat berguna untuk meningkatkan ketahanan pangan keluarga di rumah."

Kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kemandirian dalam hal pangan.

Kapolsek menegaskan bahwa program ketahanan pangan ini akan terus digalakkan di berbagai desa untuk memastikan masyarakat Cisayong tetap mandiri dan sejahtera.

Kegiatan diakhiri dengan diskusi tanya jawab antara masyarakat dan pihak Polsek, yang memberikan kesempatan bagi warga untuk berbagi pengalaman serta mengajukan pertanyaan terkait ketahanan pangan.